

DPKKA Gelar Webinar dan Rekrutmen Bidan Go Internasional

IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA), Universitas Airlangga (UNAIR) kembali gelar Airlangga Entrepreneur Club (AEC). Webinar AEC itu terlaksana secara daring pada Sabtu (24/03/2024). Sebanyak kurang lebih 140 peserta hadir dalam forum melalui Zoom Meeting tersebut. Mengangkat tema "Bidan Go Internasional", DPKKA mengajak mahasiswa untuk mencari tahu lebih lanjut terkait peluang kerja sebagai bidan di luar negeri.



Pada webinar kali ini, DPKKA menggandeng PT Binawan Inti Utama, perusahaan yang bergerak dalam penyaluran tenaga kerja di luar negeri. Perusahaan itu telah terafiliasi dengan Kementerian Ketenagakerjaan dan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.

Lantik Pengurus Baru, Rektor UNAIR Ajak Ormawa Berprestasi dan Sukseskan PIMNAS 2024



IKA UNAIR - Rektor Universitas Airlangga (UNAIR) Prof Dr Moh Nasih SE MT Ak resmi melantik pengurus ormawa (organisasi kemahasiswaan) pada Selasa (19/3/24). Dalam sambutannya kali ini, Prof Nasih berharap terjadi perubahan baru dan kontribusi yang lebih baik bagi UNAIR dari segenap ormawa. "Tugas dan isu-isu yang harus dipecahkan ke depan mungkin akan sangat banyak. Oleh karena itu, perlu adanya kontribusi mahasiswa untuk perubahan yang positif," tuturnya.

Dalam prosesi pelantikan yang bertempat di Ruang Amerta, Kantor Manajemen, Lantai 4, Kampus MERR (C) UNAIR, Prof Nasih menuturkan bahwa banyak program strategis yang bisa dikembangkan, khususnya dalam Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM). Hal itu bertujuan untuk lebih banyak mencetak prestasi dan membawa perubahan baik ke depan.

DPKKA UNAIR Gelar Diskusi Soroti Isu dan Tantangan HR

IKA UNAIR - Universitas Airlangga (UNAIR) tak henti-hentinya berusaha memberikan yang terbaik untuk para lulusannya. Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) UNAIR fasilitasi praktisi HR dengan adakan HR Gathering: Isu dan Tantangannya di JS Luwansa and Convention Center, Jakarta pada Kamis (21/3/2024).

Dalam gelaran tersebut, turut hadir General Manager Human Resources PT Kimia Farma Tbk Anung Anindita sebagai pembicara,



Dekan Fakultas Psikologi Prof Dr Suryanto MSi Psikolog beserta jajaran, dan dihadiri sebanyak 115 peserta dari perusahaan berskala nasional maupun multinasional.

AYE Tawarkan Segudang Manfaat Bidang Wirausaha Bagi Ksatria Airlangga



IKA UNAIR - Persaingan di dunia kerja yang semakin ketat membuat mahasiswa tidak cukup hanya belajar di ruang kelas. Wirausaha menjadi salah satu keahlian yang kini gencar ditekankan untuk diasah oleh mahasiswa. Oleh karena itu, Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) turut mewujudkan hal ini dengan mengadakan kegiatan Airlangga Youth Entrepreneur (AYE) 2024.

Pada Sabtu (16/03/2024), DPKKA mengadakan sharing session melalui live Instagram mengenai AYE 2024. Hadir sebagai narasumber yaitu Edith Frederika Puruhito SKm MSc (MedSci) selaku Koordinator Bidang Kewirausahaan DPKKA UNAIR.

AHY Ulas Pengembangan SDM Menuju Indonesia 2045 dalam Forum Pascasarjana UNAIR

IKA UNAIR - Sekolah Pascasarjana Universitas Airlangga (UNAIR) menggelar forum rutin. Hadir dalam forum, Menteri Agraria dan Tata Ruang (ATR) sekaligus Kepala Badan Pertanahan Nasional (BPN), Mayor Inf Purn H Agus Harimurti Yudhoyono M Sc MPA MA. Forum tentang Pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) Menuju Indonesia 2045 itu terselenggara pada Jumat (15/03/2024). Forum berlangsung secara hybrid melalui Zoom Meeting dan secara daring di Gedung Sekolah Pascasarjana, Kampus Dharmawangsa-B, UNAIR.



Dalam pemaparannya, AHY mengungkapkan bahwa fokusnya sebagai Menteri ATR-BPN adalah untuk mewujudkan keadilan. Palsanya, banyak masyarakat yang menjadi korban, salah satunya korban dari mafia tanah. "Fokus kami saat ini di ATR-BPN ingin mewujudkan kepastian hukum dan hak atas tanah bagi masyarakat dan penataan SDM. Kebetulan Kementerian ATR/BPN juga baru saja meraih penghargaan penataan SDM dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB)," ujar AHY.

DPKKA Ajak Mahasiswa Perbesar Peluang Karir Melalui LinkedIn



IKA UNAIR - Di era digitalisasi, hampir semua sektor kehidupan dapat diakses dengan mudah melalui gawai. Bahkan, peluang kerja bisa dicari hanya dengan berselancar lewat platform digital, seperti LinkedIn. Namun, bagi sebagian orang yang tidak familiar dengan LinkedIn, hal ini justru menjadi penghambat.

Berdasarkan hal tersebut, Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga menyelenggarakan webinar bertajuk "LinkedIn as a tool for your career success". Acara ini diselenggarakan pada Kamis (14/3/2024) melalui Zoom meeting. Hadir sebagai narasumber Lanny Wijaya, seorang senior learning solutions specialist di LinkedIn.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

Facebook: @ikaunair | Email: alumni.unair.ac.id
Email: info@unair.ac.id | Instagram: @ika_ua

Sumber Artikel: <http://news.unair.ac.id/>